

県育成会近況

発行:R6.12.10

今年の冬も暖かいようですが、師走に入り朝夕の寒さも増して、庭に咲いていた皇帝ダリアも霜で枯れてしまいました。会員の皆さまはどのようにお過ごしでしょうか。

まずは、県育成会の取り組みについて

❖情報提供の取り組み

HPの毎月の更新、かわら版の発行、研修会開催案内や関係機関からの事業案内など

❖収益事業の案内と協力依頼

お茶やクロスの定番品から季節商品としてうどんやちゃんぽんなどの購入をお願いしています。季節商品は終了しましたが、これからもご協力をお願いします。

❖これからの事業案内とご協力依頼

1/17(金) 権利擁護委員会研修

2/1(土) ひまわりの会活動

2/8(土) 出番ですよお父さん事業

を予定しています。今後発出する事業もありますが、各事業の案内をご確認ください。

❖役員改選のお知らせ

通知を12月初旬に各地区構成団体あてお送りしました。2年に一度の役員改選になります。役員としてお力添えをいただける方、活動推進に取り組んでいただける方をお待ちしています。

❖警察学校での出前授業

12月6日(金) 知的障害者の理解啓発の一環として栃木県警察学校において出前授業を実施してきました。今回も那須塩原市の啓発隊



カラフルBOXの協力を得て、卒業後各地域で活躍される若い警察官に講話や疑似体験を受けてもらいました。熱心に聞いて下さり最後に意見や感想等も聞くことができました。※県育成会は会員やご家族が地域の中で安心・安全に生活できるよう活動を進めています。

相談会・研修会事業の開催

☆宇都宮市知的障害者育成会

11月8日(金)河内総合福祉センターにおいて、理事長である池本喜代正氏を講師に「知的障がい者の豊かな生活を求めて～将来の生活の場を考える～」と題して、ノーマライゼーションの意義や老障介護をめぐる問題などのお話を聞くことができました。

☆那須塩原市心身障害児(者)父母の会

11月22日(金)東那須野公民館において、同愛会理事長の菊地月香氏及び小島会長を講師に「親なき後の子どもの暮らしかた」と題して講話と意見交換会が行われました。施設での取り組みや福祉サービスのことなどお話を聞くことができ、また意見交換もとても参考になりました。

本人部会ひまわりの会

☆赤い羽根共同募金キックオフイベント

今年も10月5日(土)オリオンスクウェアで行われたイベントに今年も参加してきました。

☆森のコンサート(よろこびの森)

よろこびの森において11月23日(土)に開催



された森のコンサートに参加してきました。天候にも恵まれ晩秋の森の中で楽しく活動できました。昼食はステーキハウスで美味しいハンバーグをいただきました。

今後の予定

①令和7年度の委託事業・補助事業の希望調査

1月中旬に上記調査を行います。次年度の実施について調査回答をお願いします。

① 令和7年度の県育成会関係行事予定

- ・会員総会 5/22(木) 福祉プラザ
 - ・全体研修会 6/25(水) 福祉プラザ
 - ・県育成会委員会研修会 10月予定
- ※栃木県障害者スポーツ大会(5/25)
県民福祉のつどい(8/21)
カルフとちぎ(未定)